

COMECSO

8^a SEMANA NACIONAL DE LAS CIENCIAS SOCIALES

Programa para la presentación del libro colectivo

"La Reforma del Estado Mexicano y los Derechos Humanos"

(Editorial Tirant Lo Blanch, 2025)

- **Coordinadores de la obra:**

Gabriela Guadalupe Valles Santillán y Raúl Montoya Zamora

- **Descripción del evento:**

Panel compuesto por 7 participantes (autores y autoras de la obra), quienes son destacadas y destacados profesores-investigadores nacionales que han participado en este primer tomo de una obra colectiva liderada por el Cuerpo Académico UJED-CA-46 de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Juárez del Estado de Durango (UJED). La obra colectiva también cuenta con la colaboración del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UJED.

- **Fecha y hora:** jueves 16 de octubre 18:00 horas (Horario de la Ciudad de México).

- **Modalidad:** On line / Virtual.

- **Duración:** 60 minutos.

- **Descripción breve de la obra colectiva y propósito:**

El objetivo general de la obra es abordar los distintos problemas y disyuntivas que, en materia de derechos humanos, han traído consigo las diversas reformas constitucionales en México a partir de 2024. Paralelamente al análisis de las reformas y sus correlativas reflexiones, se tiene el ánimo de generar propuestas dirigidas a la materialización de un contexto respetuoso de los derechos de las personas. Además, se ha considerado necesario incluir en el análisis lo concerniente a los objetivos de desarrollo sostenible de la Agenda 2030 de la Organización de las Naciones Unidas, haciendo hincapié en la promoción de las sociedades justas, pacíficas e inclusivas.

- **Dinámica del evento:**

En el panel cada participante expondrá hasta por 7 minutos la justificación, objetivos y resultados de su aportación en la obra colectiva. El panel será moderado por una persona adscrita al Instituto de Investigaciones Jurídicas y, al final de las exposiciones, habrá un espacio breve de 10 minutos para formular conclusiones.

COMECSO

8^a SEMANA NACIONAL DE LAS CIENCIAS SOCIALES

El panel será transmitido en línea/virtual por Facebook Live, y se estarán contestando las dudas del público a través de la sección de comentarios de la red social, durante los días posteriores de la 8^a Semana de las Ciencias Sociales.

- **Participantes del panel:**

Participante	Función y adscripción
Dra. Gabriela Guadalupe Valles Santillán	Profesora-Investigadora Responsable del UJED-CA-46 Coordinadora y autora de la obra
Dr. Raúl Montoya Zamora	Profesor-Investigador Miembro del UJED-CA-46 Coordinador y autor de la obra
Dr. Luis Fernando Contreras Cortés	Profesor-Investigador Miembro del UJED-CA-46 Autor de la obra
Dra. María Magdalena Alanís Herrera	Profesora-Investigadora Miembro del UJED-CA-46 Autora de la obra
Dr. Ramón Gil Carreón Gallegos	Profesor-Investigador Miembro del UJED-CA-46 Autor de la obra
Dra. Paloma Cecilia Barraza Cárdenas	Profesora-Investigadora Colaboradora del UJED-CA-46 Autora de la obra
Dr. Martín Gallardo García	Profesor-Investigador Investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UJED Autor de la obra

- **Moderadora del panel:**

Lic. Jennifer Josefina De la Torre Delfín
Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UJED